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保
育
士
さ
ん
、
介
護
福
祉
士
さ
ん 

 
 

 

今
、
保
育
園
も
介
護
事
業
所
も
、
深
刻

な
人
手
不
足
で
大
変
な
こ
と
に
な

っ
て
い

ま
す
。 

 

そ
の
最
大
の
要
因
は
、
賃
金
の
低
さ
で

す
。
仕
事
は
大
変

で
も
や
り
が

い
が
あ

る
。
し
か
し
、
働
き
続
け
る
に
は
、
生
活

や
子
育
て
が
で
き
な
い
と
、
男
性
の
介
護

福
祉
士
さ
ん
が
結
婚
や
子
ど
も
が
誕
生
し

た
ら

『
寿
退
社
』
す
る
と
い
う
笑
え
な
い

事
態
が
ま
か
り
通
っ
て
い
ま
す
。 

 

全
国
で
介
護
福
祉
士
さ
ん
を
養
成
す
る

大
学
や
専
門
学
校
が
、
学
生
が
集
ま
ら

ず
、
次
々
廃
校
に
な

っ
て
い
ま
す
。
保
育

士
さ
ん
も
、
同
じ
よ
う
な
実
態
が
あ
り
ま

す
。
学
生
さ
ん
が
実
習
に
来
ら
れ
て
、
現

場
の
先
輩
た
ち
の
働
き
方
を
体
験
し
、
し

か
も
給
料
が
低
い
こ
と
を
知
り
、

「私
に

は
無
理
！
」
と
、
福
祉
職
場
に
就
職
し
な

い
学
生
が
増
え
て
い
る
そ
う
で
す
。 

日

本
の
福
祉
に
対
す
る
評
価
が
あ
ま
り
に
も

低
す
ぎ
ま
す
。
労
働
内
容
か
ら
し
て
も
、

専
門
性
か
ら
し
て
も
、
給
料
を
も

っ
と
上

げ
る
べ
き

で
す
！ 

   

玉本なるみ 
こんにちは 

です 
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つぶやき：似顔絵  

 もみじまつりで描いてもらいました・・・。これま

で似顔絵を何度か描いて

もらったことがあります

が、まあまあ似てると思

います。フェイスブック

で流すと、「サービス心

旺盛の画家さんやな」と

コメントが入り、そのコ

メ ン ト に「座 布 団 一

枚！」とのこと。 

憲法いきる未来ネットワーク 

           北区連絡事務所がオープン 
 

 市長選挙がいよいよ近づいてきました。丁度告示まで6週

間前となった12月13日に北区の拠点となる事務所が開設し

ました。 

 現市長も3期目の出馬表明し、8年前に立候補した地域政

党京都党も候補者擁立を決めています。 

 玉本市議は事務所開きで、現市政の問題点を訴えまし

た。市民の命や平和に関わる安保法制（戦争法）につい

て、国に対してはっきりものを言わないこと。市政におい

ても、民間ができることは民間にまかせればいい」と市民

の大切な土地や建物なども、民間企業に差し出しているこ

となど訴えました。 

 
事
務
所
前
で
、
挨
拶
を
す
る 

 
 

本
田
久
美
子
市
長
予
定
候
補 

ア
ベ
首
相
も
ビ
ッ
ク
リ
ポ
ン
！
市
民

無
視
の
暴
走
政
治
、
が
ま
ん
で
き

ま
へ
ん 

“市
民
の
声
聞
く
京
都
市

政
に
”
新
し
い
横
断
幕
も
披
露
さ

れ
ま
し
た
。
右
か
ら
こ
く
た
恵

二
衆

議
員
、
本

田
久
美

子
さ

ん
、
久
米
弁
護
士
、
玉
本
市
議 

特別養護老人ホーム待機者4616人 

                  （北区は482人） 
 

 今年の7月1日現在の、特別養護老人ホームの待機者数

が発表されました。今年の4月から特別養護老人ホームの

入所対象が要介護１．２の段階の方は入所対象から外さ

れた影響で、昨年よりも1100人ほど少なくなっていま

す。 

 京都市の特別養護老人ホームの建設計画はH27～29年

度までの3年間で、577人で、まったく足りない状況で

す。 

 こんな状況で安倍首相が掲げる「介護離職ゼロ」な

ど、あり得ない話です。介護サービス付き高齢者住宅や

有料老人ホームも建設さ

れ、最近よく新聞広告にも

入っていますが、毎月20～

30万円程度の負担がかかる

所も多く、年金だけでは入

所できません。 

 福祉への予算の大幅な増

額が必要です。 




